
海南省，位于中国最南端，是

中国最大的省级经济特区和唯一

的国际旅游岛，一年四季皆可办

会办展。同时，海南旅游资源数量

多、质量高，是海内外游客的旅游

胜地。丰富的旅游资源为海南会

展业尤其是会奖旅游业的发展提

供了广阔的选择空间。

在政策的推动下，海南省会

展设施逐步完善，基础夯实。目

前，全省共有星级酒店157家。其

中，海口、三亚和博鳌三地拥有占

全省 80%以上的星级酒店，酒店

多数设有较为完善的会议场所，

为会展活动的举办提供了第二会

场，促进了会展业的经营与发展。

海南国际会展中心、博鳌亚洲论

坛国际会议中心、亚龙湾会议中

心、三亚湾红树林国际会展中心

已投入运营，海花岛国际会议会

展城正在建设中，将于 2017 年 6

月30日前投入使用。

为此，海南省设定了具体目

标，即到 2020 年，全省展馆面积

达到30万平方米，拥有各种会议

设施的五星级酒店达到60家；每

年举办 1000 人以上会议 200 个，

展览200场、展览面积200万平方

米；每年举办国际性、全国性大型

论坛、会议 30 个以上，国际性著

名展览 2 个以上，在全国有较大

影响的品牌展览10个以上；会议

接待人数达到3000万人次，会展

业直接经济收入达到400亿元左

右，使会展业成为实现海南经济

转型升级的重点产业。
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公司应邀出席海南省会展业发展大会
4月24日，由海南省商务厅主

办的“2017 海南省会展业发展大

会”在海口顺利召开。海南省商务

厅副厅长李龙生出席开幕式并致

辞。海南省会展局副局长李雪锋发

布《2016海南会展产业发展报告》。

中机国际副总经理程永顺出席会

议并作主题演讲。中机国际总经理

助理唐亮、西麦克展览公司展览工

程总监田永良及部门相关负责人

出席本次会议。

开幕式上，中机国际副总经理

程永顺就公司整合后的业务板块

现状、主要品牌项目、五年战略目

标与现场 1000 多名省内外的会展

行业人员进行了互动交流，让更多

人了解中机国际。希望通过此次大

会能够达成更多合作，实现共赢。

中午，程永顺副总经理等与海南商

务厅有关领导、当地知名会展公司

就项目的落地进行了深入讨论。
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责编：郭未璇
美编：张 静 中机国际要 闻2

4月16日下午，公司党委书记、总经理韩晓军在公司总

部会见湖北省十堰市经信委机械中心副主任唐华一行。双

方就新能源车展、现代人工智能和机器人展等方面的合作

进行了沟通和交流。

公司副总经理温忆梅以及相关部门负责人一同参加

会见。 卞祖新/文
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4月 1日上午，中国工业经济联合会、廊坊市工业

经济联合会及廊坊国展集团一行到访中机国际，公司副

总经理陆一舟及国际展览二部负责人参加会见。

各方就共同举办“高端材料与先进制造协同创新博

览会暨高峰论坛”展开充分讨论，对合作协议、工作方

案、策划实施等方面逐一拟定思路、达成共识，为下一步

工作夯实基础。 彭玲/文

4月 13日，公司在创富大厦召开固定资产招标会

议，公司相关负责人、监管人员和投标方代表参加了招

标会。

招标会议本着公平、公正、公开的原则进行，按照公

司相关规定成立了评标委员会。参加此次招标会的单位

有4家，根据招标程序，主持人崔健宣布了招标纪律，评

标委员会对投标企业资质实力、企业信誉等相关资料分

别进行了询问和审查。经评标委员会评审研究，推荐合

力创新和恒泰銘创为中标候选人。 郭未璇/文
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韩晓军总经理会见十堰市
经信委机械中心副主任唐华一行

央企（国机）交易团亮相第121届广交会

第 121 届广交会期间，中机国

际副总经理、西麦克展览公司总经

理张力陪同国机集团贸易服务事

业部总监、中央企业交易团（国机）

分团团长王玉琦莅临现场视察指

导工作。

王玉琦总监走访了央企（国

机）交易团众展位，与大家进行了

亲切交流。在听取国机集团所属贸

易公司使用光伏新能源产品开发

国际市场的汇报后，他提出：“广交

会对中国外贸发展起着至关重要

的作用，贸易企业一方面要充分运

用好广交会的专业客户比例高、成

交效率高等平台优势，更要注重与

集团下属科研院所加强协同，积极

践行‘再造海外新国机’战略。”

自1957年广交会创办以来，西

麦克展览公司一路陪伴和见证着

广交会的发展与变迁。作为央企

（国机）交易团团组服务的责任单

位，西麦克展览公司积极响应和践

行新战略、新倡议，并以高效优质、

不断创新的绿色会展一站式服务，

获得交易团和行业企业的一致认

可和称赞。 杨云童/文

为加强公司风险管控工作，4
月24日上午，公司召开了第一季度

风险管理会议。公司副总经理、财

务总监陆一舟，相关业务部门和职

能部门负责人参加了会议。

会上，部门负责人对各自业务

和职能管理范围的运营操作风险

管理情况进行了梳理分析，并对第

二季度风险进行了评估和预判，提

出了相应措施。陆一舟副总经理听

取情况汇报后逐一做了点评，并提

出两点要求：一是各部门领导要高

度重视风险管控工作，不断提升管

理水平，强化细节管理，形成围绕

风险管理策略目标的有效内部控

制体系；二是加强业务部门与职

能部门的及时有效沟通，把风险

降到最低，健全风险管理制度，夯

实管理基础，为完成公司全年经

营目标开好局，确保中机国际健

康持续发展。 张晓华/文

中机国际召开2017年第一季度风险管理会议


